

Launching Single ke - 2, Jogi Buat 'Mewek' Tamu yang Hadir

Ray - DENPASAR.INDONESIASATU.ID

Jul 19, 2023 - 01:01



JOGI launching single-nya ke 2,

DENPASAR - Kejutan yang dilakukan tim kecil Hendra Jogi Simanjuntak (Jogi), pemenang The Voice All Stars Indonesia 2022, disebuah restoran seafood Denpasar, sempat membuat bingung sang bintang.

" Disuruh ganti baju bagus, ngapain, " ujarnya bingung.

Ia berpikir akan makan malam saja, dan kebiasaan santai Jogi (29 tahun) adalah menggunakan celana pendek. Apalagi ini Bali, kita pikir berlibur aja, akunya.

Ia sempat bercerita kepada awak media, bahwa kesukaannya menyanyi ia lakukan dari umur 4 tahun, dengan selalu mengikuti festival, lomba, kompetisi nasional maupun daerah dan prestasinya dari kecil adalah memang di bidang tarik suara.

Lanjut cerita sampai saat ini, dirinya juga akhirnya mengikuti acara pencarian bakat di televisi, Indonesia Idol, X Factor dan The Voice Indonesia.

" Kemudian saya mengikuti The Voice Indonesia pertama itu ke season yang ke 2019 dan masuk ke babak semi final "

Kemudian tahun 2022 dirinya diundang kembali mengikuti The Voice All Stars Indonesia, dimana pesertanya adalah seluruh peserta The Voice dari season 1 sampai season dirinya.

" The best of the bestnya di laga kembali, disitu saya mendapat juara pertama, " ungkapnya, Selasa (18/07/2023).

Kegiatan hari ini merupakan launching single-nya yang kedua, dengan judul ' Bukan Penghibur '. Single pertamanya yang telah launching ' Melukis Luka ' pada 3 bulan lalu sudah banyak menjadi teman bagi remaja yang galau akan masa percintaan di masa remaja.

Ia juga menceritakan bahwa lirik dari single keduanya ini adalah seseorang yang sering di PHP (Pemberi Harapan Palsu), didalam hubungan percintaan itu, seseorang di 'Ghosting' .

*Ghosting adalah sebuah istilah yang lebih dekat dengan konteks percintaan di mana ini merupakan sebuah ungkapan situasi ketika seseorang memutuskan sebuah hubungan dengan menghentikan seluruh komunikasi secara tiba-tiba dan tanpa penjelasan.

" Padahal kita sudah jalan bareng, tapi loe masih belum move on dari pasangan loe yang sebelumnya, " ujarnya menceritakan.

" Pastikan hubungan ini, jangan perlakukan gue seperti ini. Jangan jadikan gue sebatas hiburanmu doang, saat loe sendiri butuh hiburan, karena sebenarnya gue sayang loe, begitu sih, " jelasnya dengan senyum.

Acara sederhana yang diikuti kolega, sahabat dan keluarga ini terlihat membuatnya terharu. Bahkan dalam acara launching single keduanya ini, saat mendengarkan lagu bersama, terlihat ada beberapa yang hadir menangis.

Memang suara yang dilantunkan oleh Jogi putra dari almarhumah Marice Hutabarat ini sempat menyihir yang hadir disana termasuk saya. (Ray)